

Peut-être avez-vous vu passer une étoile filante, le dimanche 16 janvier, au soir.

Mafalda PAPAZYAN-CASARETTO

s'en est allée, dans sa 85e année, rejoindre son mari dans le ciel. Ils cheminent désormais ensemble, main dans la main.

Ont la tristesse de faire part de son décès:

Michèle et Jürg **Brühlmann-Papazyan**, Marina, Nicolas et Romina;

Jean-Pierre et Mireille **Papazyan-Kehrli**, Floriane et Adrien;

Francis **Saliba**;

Anne-Marie et Georges **Mykonio**;

ainsi que les familles parentes et amies.

Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité familiale.

Une messe de souvenir sera célébrée en sa mémoire à l'église Notre-Dame-des-Grâces au Grand-Lancy, le vendredi 25 février 2011, à 15 heures.

Un grand merci à tout le personnel de la Maison de Retraite Wienerberg, à Saint-Gall, pour sa gentillesse, sa disponibilité et son dévouement de tous les instants pour le bien-être de notre maman et nonna. Merci également à tous les parents, amis et connaissances qui l'ont soutenue et accompagnée durant ces derniers mois.

En son souvenir, vous pouvez adresser un don à Caritas Genève, Ccp 12-2726-2.

*Nous te sommes infiniment reconnaissants
pour tout l'amour que tu nous as offert.
Il vivra pour toujours dans nos cœurs.*